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1 学期終業式と 2 学期始業式に賞状伝達式がありました。中総体・新人大会（地区大会）では多くの 1 年生も入賞す

ることができました。11月には県新人大会が控えています。練習の成果を存分に発揮して下さい。 

       

    

 

 

 

 

学年委員のバトンタッチが行われました。1 学期学年委員では奨学生対象学校説明会で校舎案内のお手伝いを行い

ました。また,9月にはクラスを超えた友達づくりができるよう学年レクリエーションを企画しました。 

2学期の学年委員も始動しています。よりよい学年を目指して協力していきましょう。 

２学期学年目標「落ち着いて行動し、充実した学校生活を送ろう★授業中と休み時間のメリハリをつける。★時間厳守。」 

 

        

賞状伝達 

市新人大会 剣道 1年の部  

男子個人・女子個人優勝 

第２２回仙台市青葉区中学生卓球選手権大会 

第3位 

 

市新人大会 バドミントン  

女子個人 優勝 
市新人大会 陸上 中学1年男子

１００M第6位 

WRO Japan2023 宮城予選会ライントレースタイムトライアル 

ジュニア部門 第2位 

 

旧学年委員 お疲れさま 

1学期学年委員の8名 学校説明会での案内係 



 

 

 

10月17日 一般社団法人日本キリバス協会代表理事のケンタロ・オノ氏をお迎えし,講演会を行いました。キリバス

共和国の生活や文化の話に生徒からは「行ってみたい。」「海で泳ぎたい。」との声が上がっていました。しかし,講演の

後半では地球温暖化が引き起こす問題やSDGｓに関する話になると神妙な顔つきで耳を傾ける姿が見られました。 

“Think Globally, Act Locally” 私たちは身近に出来ることが世界につながっていることを考えて行動に移し

ていくべきではないでしょうか。 

   
～生徒の感想より～ 

○小学校の時も地球温暖化対策を調べてきたが，それはただ調べただけであまり実行できていなかったと思いま

す。キリバスを含め様々な国や地域の環境がこんなに悪くなっていて，国がなくなってしまう程の状況になっている

なんて思っていませんでした。日本はフードロスがトップクラスだと知り，給食などで時間がなくて食べきれなかった

り，苦手な物を残したりすることがあるけれど，できるだけ食べ残しを減らせるように心がけたいです。また，SDGｓ

について１７の目標を確認し，全部の目標を達成できるような身近な取り組みはないけれど，それにつながるような取

り組みを調べ実践したいです。（A.M.さん） 

 

○今回の話を聞き，私が考えたことは２つあります。１つめは自分の行動で少しでも世界の問題を解決できるという

ことです。今までは自分の少しの行動ぐらいではどうにもならないと思っていましたが，今回の講演で自分がゴミを

拾ったり, 食べ残しをなくしたりすることで，キリバスなどの自分の知らないところで少しずつ問題を解決しているか

も知れないと言うことが分かりました。２つめは希望を信じることが大切だということです。希望を持ち続ければ，叶

わなくなる可能性が減ると分かりました。自分が出来る範囲でこれから生まれる人の命などたくさんの人の命を守り

たいです。（I.M.さん） 

 

○講演を聞いて，キリバスのこと,地球温暖化のこと、そして遠い国だけでなく自分の国も無関係ではないというこ

とを知りました。初めの方は海もきれいで日本と協力している「とても良く明るい国」という印象が強かったのですが,

後の方になるにつれて地球温暖化のせいで波が高くなってしまったり,大雨が降ったり,逆に雨が降らなかったりして

「すごく悲しい,けど,なんとかしようという気持ちを持てる強い国」とい印象に変わりました。人間のせいで引き起こさ

れたことですが,とても悲しく,許せないと思いました。これ以上被害を広げないために私はケンタロ･オノさんがおっ

しゃっていた「これって本当に必要？これって地球に必要？」を心に留め,できるだけ地球温暖化に加担しないような

行動をしていきたいと思います。この話を聞き,自分を見つめ直すことができました。これからは見つめ直した自分を

もっともっと日々進化させ、全ての人が取り残されない世界になるように,社会に出て貢献できるような人になりた

いと思いました。（O.Y.さん） 

 

○好奇心から様々な事に興味を持つことで小さな発見から自分自身が成長できると聞いて，どんな些細なことでも，

身近なことからどんな理由､原因があるのか考えていきたいと思いました。自分の意見、考えがあることは大切だと今

回の講演で改めて感じることが出来たので､自分と他人の意見が違ったとしても多様な考え方を認めていきたいと思

いました。キリバスは地球温暖化による影響が私が考えていたよりももっと深刻な状態にあることを知りました。遠い

未来、国の話だと捉えていたので､自分がもっと事の大きさを意識していたら､ひとり一人が他国のことを気にして身

近なことから行動していたら､と思うととても複雑な思いになりました。「何が本当に必要なのか」と一つ一つの行動

の重大さを意識して生活していきたいと思います。例え困難な状況であったとしても「希望」や「夢」を失わずに生きて

いきたいです。「自分が」ではなく「みんなが」と誰一人取り残さないために広い世界を広い視野で捉えていきたいと

思います。(S.Y.さん) 

基礎進路講演会 『私たちの望む未来＝The Future We Want』  



 

 

 

毎日の授業でもとりわけ生徒の元気な姿を実技教科の中でみることができます。 

今年の夏は晴天が続き､体育では水泳の授業が７月から９月まで実施されました。クロール習得のために､果敢に練

習に励む姿，教え合う姿が毎回見られました。７回の授業で着替えもスムーズに行えるようになり，技術も向上できま

した。その後の器械運動ではマット運動や跳び箱に恐る恐る取り組む様子も見られました。現在は校庭でサッカーとソ

フトボールの授業が始まっています。ルールを確認しながら､楽しく授業に取り組んでいます。 

家庭科では２回目の調理実習「鮭のホイル焼き」が行われています。限られた時間でテキパキと分業しながら調理に

取り組んでいます。ぜひご家庭でも調理の腕を発揮して欲しいと思います。 

 

    

 

   
 

 

 

  

土曜学習会では「即興 Debate 体験会」を行いました。３３名の参加者があり､日本語のディベート練習に始まり､英

語ディベートへ挑戦しました。「学校は宿題を出すべきではない。」「学校にお菓子を持ってくるのを認めるべきだ」の２

つのトピックにチームで協力しながら意見を作り出していました。ディベートは思考力・表現力・英語力をつけるには良

いトレーニングになります。今後も不定期で実施する予定です。また昨年度は後期の生徒が全国大会に参加しています。  

 

  

 

次回の土曜学習会は１１月１１日（土）９：００～１２：００です。２学期中間考査前となりますので，英語・数学の学習会を

予定しています。多くの生徒の参加を期待します。 

 

 

実技科目のようす 

土曜学習会(10/21) 

 



 

1 水 0 A 15 16 道 18 19 20 21

2 木 A 22 23 AE 25 26 27 28

3 金 文化の日

4 土 0

5 日 0

6 月 各種委員会 B 1 2 3 論 5 6 7

7 火 B 8 9 10 11 12 総 総 総合：宮城調べ

8 水 B 15 16 道 18 19 20 21

9 木 B 22 23 AE 25 26 27 28

10 金 B 29 30 31 32 33 34 学 学活：考査に向けて

11 土 土曜学習会⑤

12 日 0

13 月 A 1 2 3 論 5 6 7 部活動なし

14 火 A 8 9 10 11 12 総 総 総合：宮城調べ

15 水 A 15 16 道 18 19 20 21

16 木 A 22 23 AE 25 26 27 28

17 金 １学年PTA行事，１年台湾オンライン交流 A 29 30 31 32 AE AE 学 学活：考査に向けて

18 土 0

19 日 0

20 月 ２学期中間考査 B 考 考 給食なし

21 火 ２学期中間考査 B 考 考 考

22 水 0 B 15 16 道 18 19 20 21

23 木 勤労感謝の日

24 金 B 29 30 31 32 33 34 学 学活：２者面談に向けて

25 土 0

26 日 0

27 月 二者面談(～12/1) A 1 2 3 論 5 6 ７校時カット

28 火 A 8 9 10 11 12 総 総合：宮城調べ

29 水 A 15 16 道 18 19 20

30 木 A 22 23 AE 25 26 27

AB

週
第１学年授業日 曜 11月行事予定


